

Steyr „Team Multi“ – ein Meilenstein auf der Agritechnica

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bürgen mit ihrem guten Namen / Exklusives Teamdesign als Symbol für World Class Manufacturing / Vollelektronische Fronthubwerksregelung als Meilenstein der Landtechnik ausgezeichnet

St. Valentin, 22. November 2013

Ein Steyr Multi in ungewöhnlichem Design erwies sich als Publikumsmagnet auf der Agritechnica 2013. Der Steyr Multi mit Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Steyr Werkes in St. Valentin, die am Produktionsprozess beteiligt waren, erwies sich als echter Hingucker in der Agritechnica Sonderausstellung „Meilensteine der Landtechnik“.

„Hintergrund für dieses nicht alltägliche Design ist der Ansatz, einmal deutlich zu machen, wie viele qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an der Produktion mitgewirkt haben und persönlich hinter diesem Produkt stehen. Zudem möchten wir damit auf die hohen Qualitätsstandards und die Wertarbeit „Made in Austria“ aufmerksam machen“, erläutert Gabriele Hammerschmid, Marketingdirektorin bei Steyr.

Doch nicht nur das Design erhielt viel Beachtung, sondern auch die von Steyr präsentierte Technologie, den der Steyr Multi wurde als Meilenstein der Landtechnik ausgezeichnet - vor allem aufgrund der integrierten elektronischen Fronthubwerksregelung EFH mit Geräteentlastung.

Diese verfügt über eine Proportionalsteuerung und ermöglicht eine automatische Geländeanpassung. Damit wird ein sicheres und genaues Fahren am Hang, die Grasnabenschonung und ein gründlicheres Mähen möglich. Der Auflagedruck des Mähwerks im Frontanbau kann beispielsweise stufenlos während der Fahrt und von der Kabine aus verstellt werden.

Die EFH findet aber auch ihren Einsatz im Ackerbau, zum Beispiel bei der Saatbeetbereitung mit Frontwalze, wodurch ein gleichmäßiges Aufgehen der Saat ermöglicht wird.

Weitere Informationen zu den Steyr Traktoren im Internet unter www.steyr-traktoren.com



PRESS RELEASE

Bildmaterial im Anhang

Foto Steyr



Bildunterschrift:

Der Steyr Multi – ein „Meilenstein“ auf der Agritechnica

Foto Steyr



Bildunterschrift:

*v.l.n.r. Christian Bauer - Business Director Germany,
Matthew Foster - Vice President Europe,
Andreas Klauser - Brand President & COO CNH Industrial EMEA,
bei der Übergabe der „Meilenstein“-Urkunde*

STEYR steht seit mehr als 60 Jahren für Top-Technologie aus Österreich und ist spezialisiert auf Traktoren mit höchster Qualität, ausgezeichnetem Komfort und hoher Wertbeständigkeit. Die Steyr-Modellpalette überzeugt laufend mit technischen Innovationen und kundenorientierten Lösungen. Dies garantiert höchste Produktivität und Wirtschaftlichkeit in der Landwirtschaft, im Forst- und im Kommunalbereich. Das Steyr-Händlernetzwerk bietet optimale Betreuung der Kunden vor Ort.

Steyr ist eine Marke von CNH Industrial N.V., einem weltweit führenden Hersteller von Investitionsgütern, der an der New Yorker Börse (NYSE: CNHI) und bei der Mercato Telematico Azionario der Borsa Italiana (MI: CNHI) gelistet ist. Weitere Informationen zu CNH Industrial finden Sie online unter www.cnhindustrial.com.

Für weitere Informationen wenden Sie sich an:

Geraldine Ingram
Tel: +43 7435 500 269

Email: geraldine.ingram@cnh.com
www.steyr-traktoren.com